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SOLICITA AO EXM° PREFEITO UMA INTENSIFICAÇÃO 
DA COLETA DE LIXO SELETIVA NA ESTRADA DE 
GARGOÁ NO SEGUNDO DISTRITO DE CABO FRIO.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

A Vereadora que esta subscreve, atendendo tudo mais que determina o interesse
público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exm° Sr°.
Prefeito solicitando uma intensificação'da coleta de-lixo'seletiva na Estrada de Gargoá no
Segundo Distrito em Cabo Friocomeçando nó DPOÍèiindo .até a Rodovia Amaral Peixoto.
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Sala de Sessões, 26 de Junho de 2()j-7r

LETICIADOS SAN/TOS JOTTA 
Vereadora - Autora
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Os moradores de Tamoios têm reclamado da/convivência'diária com lixo. Eles alegam 
que há dias não há recolhimento regular. Com isso há várias sacolas com excrementos jogadas 
ao lado de postes. Há ruas com calçadas abarrotadas de lixo, como é o caso da rua Estrada de 
Gargoá, no bairro Unamar. Quem vive no local tem lidado diariamente com ratos e muitos 
mosquitos. A população teme a proliferação do Aedes aegypti, principalmente nesse período 
de chuva.

Peço a normatização da coleta de lixo no Bairro'deUnamar.
Portanto, solicito encarecidamente o apoio dos' Nobres Vereadores desta Casa 

Legislativa para o encaminhamento dessa necessária solicitação.


